

Moustic'info

20 mars 2023



Le printemps est officiellement arrivé et coïncide cette année avec le démarrage de la campagne de lutte contre les nuisances dues aux moustiques. Il s'agit de la 24^e menée dans le Haut-Rhin par la Brigade Verte, toujours sous l'égide de la Collectivité européenne d'Alsace qui la finance à hauteur de 50%.

Compte tenu du déficit hydrique marqué de l'hiver, les gîtes larvaires sont en partie voir totalement asséchés. Certains milieux sont cependant bien inondés de par leur fonctionnement naturel ou en lien avec une gestion anthropique.

Les moustiques sont bel et bien là, sous forme de larves dans l'eau stagnante et n'attendent que d'émerger pour ensuite piquer.

Pour éviter cela, des traitements à dos sont prévus à partir de cette semaine et vont s'échelonner en fonction de la hausse des températures et suivant le stade de développement des larves. L'efficacité du larvicide épandu (le *Bacillus thuriangiensis var. israelensis* ou *Bti*) est en effet dépendante de l'activité des larves, liée à la douceur et à leur maturité. Il convient bien entendu de traiter avant la nymphose.

Aucune intervention hélicoptée n'est prévue pour l'instant, car les surfaces concernées sont modestes. Nous réservons cette possibilité en cas d'inondations importantes ou dans l'urgence, notamment en été lorsque les fortes chaleurs accélèrent drastiquement la vitesse de développement des larves.

Pour conclure, le printemps est le moment idéal pour communiquer sur les bons gestes à adopter face aux moustiques « urbains », notamment le moustique « tigre ». Nous souhaitons vous rappeler que nous sommes à votre entière disposition pour vous aider à le faire via des articles, des publications sur les réseaux sociaux, sur les panneaux d'affichage, etc. Nous pouvons à la demande vous fournir du contenu et des visuels.

L'équipe de démoustication

